



## La place du Martroi

La place du Martroi a été créée sur la volonté du duc d'Orléans qui voulait offrir davantage de majesté à la rue Royale nouvellement percée. Les fouilles archéologiques ont mis à jour un ensemble défensif datant du XIV et XV, dont la porte de l'enceinte dite « Porte Bannier » et son boulevard (se trouvant sur l'actuelle place). Suite à la deuxième guerre mondiale, les bâtiments de la partie ouest de la place, ainsi que quelques façades qui avaient été ravagées par un incendie sont reconstruits dans un style plus moderne.

## Une centralité réaffirmée

Ce lieu central historique a été réaménagé en 2014 pour recréer un espace public animé, attractif et lumineux entre la Loire et la Gare.

Les lignes de dalles en pierre calcaires claires, évoquent les irisations de l'eau et les dynamiques du fleuve, identifiant l'espace central de la place comme un vaste parvis ligérien.



## Des services innovants pour le centre-ville

Cette démarche « Expérience du centre-ville » réunit commerçants, usagers, start-ups et partenaires pour imaginer de nouvelles solutions destinées à renforcer l'attractivité du centre-ville d'Orléans.

Après une période d'observations des usagers du centre-ville (leurs pratiques, leurs ressentis, les irritants, etc.), des propositions d'action ont été formulées en atelier de créativité. Plusieurs actions ont été prototypées pour être ensuite testées auprès du public.

Venez tester ces prototypes, situés Place du Martroi, lors de votre visite.

